

東小オレンヂだより

第1号
令和2年6月19日
東小学校

長かった臨時休校が終わり、学校が再開してもうすぐ1か月となります。マスクの着用や朝の健康チェックなど、保護者の皆様のご協力もあり、幸いなことに新型コロナウイルスの感染は防止できていますが、まだまだ安心できない状態です。今後も引き続きご協力よろしくお祈いします。

4月に入学した1年生も、進級した2～6年生も、少しずつ学校や新しい仲間、担任に慣れ、学校生活を楽しんでいます。今年度は、今まで通りの学校生活を送ることは難しいですが、コロナ禍の中でも子どもたちが成長できるよう全職員で教育活動に取り組んでいきます。ご支援・ご協力をよろしくお祈いします。

【入学式】 4月6日（月）



学級活動の様子

今年度は94名の新1年生が東小学校に入学しました。入学式の翌々日から臨時休校が始まり、5月25日にどんな様子で登校してくるの

か心配していましたが、どの子も目をきらきら輝かせて、これから始まる学校生活を楽しみにしているようでした。

＜着任した職員（非常勤講師・用務員を含む）＞

今年度、新たに9名の職員が着任しました。

＜離任した職員＞

この春、10名の職員が東小を去りました。離任式で直接会ってお別れはできませんでしたが、お世話になった先生方に手紙で感謝の気持ちを伝えました。

【給食開始】

2～年生は6月8日から、1年生は6月15日から給食が始まりました。自分の分は自分で配膳する、全員前向きでしゃべらず食事に集中するなど、感染予防のための制限はありますが、久しぶりに食べる給食、初めて食べる給食を多くの子がうれしそうに味わっていました。



1年生の配膳の様子



1年生の会食の様子

【ザリガニ釣り】

校舎東にある観察池には、今年もたくさんのザリガニが入れられています。休み時間になると、多くの子もたちが自分で作った釣竿と水槽を持って集まってきます。「えさはするめがいいよ」「リール式の釣竿を作ったよ」など、情報交換しながら、ザリガニ釣りを楽しんでいます。



ザリガニ釣りの様子

【健康チェック】

新型コロナウイルスの感染予防のため、毎朝、昇降口で健康チェックカードの点検と手指消毒を行っています。毎日継続して行うことで、ちょっとした体調の変化にも気付き、みんなが安心して学校生活を送ることができます。体温が平熱に比べ高い場合や、記入漏れがある場合は、来賓玄関で再検温をし、健康状態の確認をしています。

【校内消毒】

6月8日より、業者の方に校内の共有スペースの消毒をお願いしています。階段、廊下の手すり、トイレ、手洗い場など、手で触れる場所を中心に行っています。授業後は、教職員が教室内の机、出入口などを消毒し、感染防止に努めています。



●お知らせ●

◆「アルミ缶」と「牛乳パック」の回収について

昨年度まで毎週木曜日に行っていたアルミ缶・牛乳パック回収は、新型コロナウイルス感染防止のため、当面の間実施しません。毎月第4水・木曜日に行っているPTAの資源回収については、例年通り実施します。ご協力よろしくお祈いします。